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SESION EXTRAORDINARIA. N°67 DEL 05-09-2018, INICIADA A LAS 
17:00 HORAS EN LA COMUNIDAD DE SAN ANTONIO ROXANA, 
CON LA SIGUIENTE ASISTENCIA: 
=============================================================== 

REGIDORES DIRECTORIO  REGIDORES SUPLENTES 
Johnny Vargas Arrieta     
Patricia Aguilar Araya (Quien Preside) Osael Campos Bolaños 
Ovidio Vives Castro 
Mariela Monge Araya (Sust. Ginnette Sequeira Granados) 
Marta Salgueras Vásquez (Sust. Reinaldo Benavides Vargas) 
Maria de Los Ángeles Muñez Fuentes (Sust. Freddy Hernández Miranda) 
Maricruz Chaves Alfaro     Domingo Matarrita Gutierrez 

===================================================== 
SÍNDICOS PROPIETARIOS  SÍNDICOS SUPLENTE 
Lucy Barrantes Jiménez (Sust. Geison Valverde Méndez) 
Johnny Córdoba Hernández    Katherine Mendoza Montero 
Juan Luis Gómez Gómez    
Dafne Padillas Monge (Sust. Luis Ángel Rodríguez González) 
Ana Patricia Rosales Valverde  (Sust. José A. Chavarría Villarreal) 
Javier Jiménez Villalobos 
Joel Umaña Salazar     Lisseth Monge Araya 

===================================================== 
 

 

GUILLERMO DELGADO 
OROZCO. 

ELIBETH VENEGAS 
VILLALOBOS  

SECRETARIO MUNICIPAL.   ALCALDESA MUNICIPAL 
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ORDEN DEL DÍA 

 

Acuerdos  ARTÍCULO 

2100 al 2106 I 
Atención Asociación de Desarrollo 

Integral San Antonio de Roxana 

2107-2108 II Moción de Orden – Acuerdo de Pago  

   

   

   

 
Por Unanimidad, SE ACUERDA: Aprobar el Orden del día.  
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ARTICULO I 

Atención Asociación de Desarrollo Integral de San 
Antonio Roxana. 

 
 

ACUERDO Nº 2100 

 
Reg. Pdta. Patricia Aguilar Araya, saluda e indica cómo va hacer la actividad de la sesión 
en atención a la Asociación de Desarrollo Integral de San Antonio de Roxana. 
 
Se presenta ante este Concejo el presidente de la Asociación de Desarrollo Integral de 
San Antonio Sr. Osael Campos Bolaños, dice:  
 
Saluda, es un honor para nosotros contar hoy con la presencia del Concejo Municipal en 
unión de la Asociación de Desarrollo le damos la cordial bienvenida a todos y a todas, la 
semana pasada el hicimos una solicitud al Concejo para realizar una sesión municipal en 
este distrito, entonces se acordó que para el día de hoy que a partir de la cinco se iba a 
realizar la dicha sesión, esta comunidad está creciendo mucho tenemos la primera etapa 
de la construcción de esta escuela, tenemos la construcción del colegio que va un 40% 
avanzado tenemos varios proyectos y queremos solicitar más ayuda al Concejo Municipal, 
porque no tenemos más fondos, sabemos que la Municipalidad nos puede colaborar 
mucho, y le damos la bienvenida a la Asociación de Desarrollo Mata de Limón, Asociación 
de Roxana, al director del Colegio don Álvaro, director de la escuela también, agradecer 
que nos prestaran estas instalaciones de este hermoso salón para poder llevar a cabo esta 
sesión el día de hoy, se va hacer una presentación artística con las muchachas del colegio 
y después de lo que queremos solicitar, hay varios invitados.  
 
Por Unanimidad SE ACUERDA: 

 
Se procede a las presentaciones artísticas de alumnos del Escuela y colegio de la 
localidad. 
 

ACUERDO Nº 2101 
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Se presenta ante este Concejo la Asociación de Mata de Limón de Roxana, señor Álvaro 
Cascante A Presidente, Secretaria Iliana Gómez C, dice: 
 
Estimados señores le saludamos, deseándoles que gocen de buena salud y éxitos en sus 
labores diarias. 
 
La siguiente petición es que necesitamos un lastreo o una niveladora para el camino de 
Mata de Limón Este a Nazaret, y del Cruce de mata Limón Este a Llano Bonito son 3 
kilómetros que están en muy malas condiciones  ya que estos caminos transita el bus de 
los estudiantes que se dirigen al Colegio de Llano Bonito y es de suma importancia, 
necesitamos la ayuda para los caminos, le sugerimos que vengan a inspeccionarlos. Este 
proyecto estaba aprobado del año 2017, ya que hemos estado haciendo trámites y no a 
sido posible la ayuda, le agradecemos su colaboración. 
 
Sindico. Juan Luis Gómez Gómez. 
 
Decirles que efectivamente la exposición que acaba de hacer el señor hay que meterse a 
Nazaret para darse cuenta en el estado que están los caminos, lo que me preocupa para 
que sepa el Vice- Alcalde y la Alcaldesa es que hay material comprado para ese camino 
el camino está en muy mal estado, el problema más grande es que hay un proyecto del 
Cruce buscando a Llano Bonito que es una parte solitaria y entonces se presta muchas 
veces para el vandalismo porque ahí los carros no pueden transitar a grandes velocidades 
por el mal estado de los caminos, yo les quiero pedir a los regidores que hoy están acá 
que puedan analizar esta exposición que este señor y darle seguimiento por parte del este 
Concejo Municipal, don Jhonny usted que preside la Comisión de Obra Pública le invita 
para que haga un recorrido hacia Nazareth para que se dé cuenta en las condiciones que 
esta esa comunidad, y es una comunidad que limita con Guácimo y la tenemos 
abandonada, muchas gracias señora Presidenta. 
 
Reg. Johnny Vargas Arrieta. 
 
Saluda, este Concejo tienen que acercarse a las comunidades efectivamente yo presido 
a esta comisión y estamos tratando de hacer un inventario de todo el Cantón estamos 
solicitando para el año entrante un financiamiento extra para caminos para hacer otros 
timo de mantenimiento como a la fecha se ha hecho me informaban Guido Sánchez Vice 
Alcalde, que en días pasado ellos en una intervención muy fuerte pero en la fortuna de 
Roxana de unas alcantarillas, como un mes la draga ahí, saben que a veces se ha durado 
para llegar a darle la vuelta a todo el Cantón pero el Cantón es grande desgraciadamente 
se ocupa más maquinaria se ocupa más empresas para poder sacar adelante este 
proceso una de las cosas que ya este Concejo logro es pero se cristalice es el año entrante 
tener un financiamiento extra para obra de infraestructura entre eso se tiene la compra de 
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una o dos niveladoras porque las que tenemos no alcanzan, con mucho gusto compañero 
sindico yo estoy anotando así como vamos hacer una gira jueves para ir a ver Campo 
Cinco, El Ceibo, nos comprometimos ir a revisar, para ir a evaluar, cuánta plata hay que 
meter ahí, los trabajos que hay que meter ahí los mismos estoy levantando ya un informe 
aquí de las comunidades que están afectas, han costado sacar adelante los barridos que 
hizo las lluvias en esas dos intervenciones, explica ampliamente. 
 
Reg. Pdta. Patricia Aguilar Araya. 
 
Para recordarles y ver cual Asociación no ha retirado los recursos  para poder coordinar 
en el extraordinario para que se presenten que va a pasar con esos rubros.   
 
Reg. Maricruz Chaves Alfaro. 
 
Si Mata Limón Este no tuviera contenido, pero si la Asociación ha estado llegando es 
porque tiene contenido si se ha estado ejecutando nuevamente se le va a llamar al señor 
Rivera para que pueda entrar los más pronto posible ya que el dinero se incorporó, 
entonces hay que darle tiempo a la maquinaria que está trabajando en otros lugares como 
Palermo, en Cariari, Roxana también que se está trabajando con esa maquinaria hay que 
esperar para que pueda llegar hacerse la programación y que ustedes podrían estar dentro 
de esa programación ya con el dinero para materiales que se requiere, es importante 
seguir insistiendo no perder la visión y seguir asistiendo a nivel Municipal, los vamos a 
tener en cuenta para incorporales el contenido económico ya sea en este o en el 
extraordinario que es más factible para que pueda dárseles a la ejecución de las obras, 
vamos a buscar la prioridad del caso y es bueno que el compañeros Johnny Vargas en la 
gira que realicen algunos regidores pueda determinar cuáles son los lugares que se 
necesita para poder darle prioridad. 
 
Por Unanimidad SE ACUERDA: trasladar a la Comisión de Hacendarios  

 

ACUERDO Nº 2102 

 
Se presenta este Concejo Sr. Luis Suarez Arias cédula N°2-330-270, Asociación 
Especifica Roxana, dice:  
 
Venimos a pedirles a ustedes que nos dicen del puente que comunica el Barrio del Seguro 
hacia adentro la calle Bocan, este puente que en el 1991 con el huracán Cesar y quedo 
bien destruido y un poco falseado, la Municipalidad de Pococí nos dijo a nosotros que la 
Comisión Nacional de Emergencia se iba hacer responsable del arreglo del puente, 
pasaron siete y ocho meses y no pudimos saber que hizo la Comisión Nacional de 
Emergencia y cuando fuimos a la Municipal nos dijeron que no había nada, este puente si 
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alguno ha llegado ahí están todavía se ven los sacos de arena abajo piedra grandísimas 
que la misma comunidad ayudo para que se volviera habilitar, ahora con esta lluvias ya se 
volvió a falsear pero ya no es igual que antes era un poquito si no que ahora se fue el muro 
que tenía en el centro se lo llevo el agua y el muro de contención del lado de Roxana hacia 
la Cruz quedo de medio lado ya ese puente no se puede arreglar lo que muchos queríamos 
era echarle un poco de material para ver que podría pasar un problema para los niños de 
la escuela y para los adultos mayores, pero viendo la situación que si pasa un bus cuando 
se llenan los dos ríos ese es el paso de acceso es peligroso hacer un trabajo en medio de 
ese puente, conversando con un líder que ya tenían conversación con Japdeva, eso 
necesita un trabajo más amplio porque cuando se llena el río es cosa seria, venimos a ver 
qué solución y que fecha dan ustedes aproximada de que nosotros tengamos un camino 
habilitado porque ese es el paso más ágil para nosotros, y el arreglo de ese puente. 
 
Como un segundo punto, la entrada la Trinidad, desde el 2015 tenemos notas por acá 
donde hemos solicitado la intervención a esa Municipalidad de ese camino y no hemos 
podido que nos arreglen ese camino, yo les invito cuando ustedes salen a que se vayan 
acá por dentro para que ustedes vean las lagunas, quisiéramos tener por lo menos un 
lastreo de ese camino para que los buses puedan entrar y para que puedan tener acceso 
las ambulancias, tenemos notas también para solicitar para que el camión de la basura 
entre por ahí, necesitamos una respuesta bastante rápida por la condición de los dos 
caminos.  
 
|Por Unanimidad SE ACUERDA: se traslada a la Junta Vial que se haga la inspección  

 

ACUERDO Nº 2103 

 
Se presenta ante este Concejo la Asociación de Desarrollo La Fortuna de Roxana Vice-
Presidente Jesús Hernández Jiménez, Secretaria Ana Rosa Vega Jiménez, dice:  
 
Por este medio reciban un cordial saludo, nosotros la asociación de desarrollo específica 
pro mejoras comunales de La Fortuna de Roxana, Pococí, Limón por este medio le 
solicitamos con todo respeto su colaboración con materiales para mejora y mantenimiento 
tanto de calle principal, caminos ramales del centro población que no lograron concluir por 
la abundantes lluvias y puentes en muy mal estado. (Aeropuerto- Bambú- Cayetano) Es 
importante solicitar información sobre unas vigas que había solicitado el señor Chamorro 
a JAVDEVA para el puente del Aeropuerto.  
 
También existen caminos de acceso muy importantes para comunicar a otras 
comunidades, tanto a la comunidad de San Jorge como a El Ceibo, ya que para los 
almacenes que hacen entregas los diarios de las familias y entrega de otros productos 
como estilos, Arabela, Avon entre otros, sería más factible y ahorro de tiempo para realizar 
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las entregas, ya que venir a Fortuna y volver a San Jorge demanda mucho tiempo y 
además los caminos siempre están en muy mal estado, de igual forma es con la 
comunidad del Ceibo, porque no tendrían que devolverse hasta Campo Dos para volver a 
hacer otra ruta casi igual, sino simplemente solo darían una sola vuelta. (Fortuna a San 
Jorge es alrededor de 2.5km, comprende la construcción un puente y de Fortuna al Ceibo 
son unos 4,2km y comprende la construcción de dos puentes y camino hacia el Sierpe 
2.800km comprende tres puentes).  
 
En estos días se colocó las alcantarillas del río Millón y las lluvias lo deslavaron todo y no 
ay paso, se dañó totalmente. Este está ubicado en el trayecto Fortuna hacia el Ceibo.  
Agradecemos su atención brindada y esperamos una pronta ayuda a nuestras 
comunidades.  
 
Nota: Posibilidad de realizar puentes del material utilizado en la comunidad de San Jorge. 
Para cualquier información comunicarse al número 70442134, con el presidente de la 
Asociación. 
 
Sra. Alcaldesa Elibeth Venegas Villalobos. 
 
Saluda, la Trinidad de Roxana tiene ¢50.000.000.00 para un tratamiento este año, sin 
embargo está pendiente los depósitos de la 9329, con respecto a Mata de Limón hay 4mil  
metros cúbicos que ya están comprados están para programarse y ser colocados, con 
respecto al puente se va hacer una revisión estudio técnico para ver cuál es el costo 
esperamos de una forma u otra podamos poder atenderles. También para comunicarles 
señores Regidores que tengo un expediente hoy que es para la celebración del Cantonato, 
por lo tanto les pediría a todos los regidores que ahora al final cuando se atienda a toda la 
comunidad se pueda tomar un tiempo para aprobar este expediente porque esto depende 
la celebración del Cantonato.   
 
Por Unanimidad SE ACUERDA: Se Traslada a la Junta Vial para que realicen 
inspección presenten informe a este Concejo. 

 

ACUERDO Nº 2104 

 
Se presenta ante este Concejo la Asociación Integral de Roxana, Kenneth José Mora 
Obando, Presidente Junta Directiva, dice:  
 
Reciba un cordial saludo. De parte de la Junta Directiva de A.D.I Roxana, le deseamos 
éxitos en su gestión. Procedemos a presentar listado de necesidades, prioridades y 
proyectos que requiere la comunidad de Roxana  

Proyectos solicitados para atención al Honorable Consejo Municipal  
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Se solicita pasar a la Comisión de Hacendarios, para valoración según detalle:  

l. Reparación del sistema eléctrico de la Plaza de Fútbol de Roxana en el 
área comunal de la Asociación de Desarrollo Integral de Roxana.  

2. Proyecto de continuación de Salón Comunal de Roxana, en el área comunal 
de la Asociación de Desarrollo Integral de Roxana, a desarrollar por etapas.  

3. Construcción de parque de Roxana, en el área comunal de la Asociación de 
Desarrollo Integral de Roxana, a desarrollar por etapas.  

4. Proyecto de asfaltado de Carretera sentido de Rio Santa Clara - Sub Estación del 
ICE en Lesville , continuando a la Escuela de Lesville hasta llegar a Entronque de 
Barrio La Cruz.  

5. Presupuestar Puente peatonal en Roxana de Pococí, específicamente el puente 
que va sentido de la Escuela de Roxana a Barrio Punta de Riel, por el sector de 
Planta empacadora.  

6. Presupuestar Puente peatonal en Roxana de Pococí, específicamente el puente 
que va sentido de la Escuela de Roxana a Barrio La Cruz, cruzando el puente 
sobre el Rio Roxana.  

7. Cambio de Techado de la Delegación de la Fuerza Pública de Roxana.  

Necesidades de Corto Plazo y de carácter urgente. Resolución inferior a un año.  

Salud: El servicio de recolección de basura en el sector de Barrio La Trinidad no existe, 
siendo un barrio que ha enviado cartas tanto para la Alcaldesa Dra Elibeth Venegas 
Villalobos, al Consejo de Distrito, al Honorable Consejo Municipal, y el problema no ha 
sido resuelto.  

Actualmente los vecinos deben de salir de Barrio La Trinidad, ir hasta Punta de Riel 
depositando su basura en un lugar que no es idóneo y ha generado problemas de 
salubridad. El carecer de dotación de servicio de recolección de desechos sólidos para 
esta comunidad es un problema grave del cual esperamos una respuesta pronta y de 
carácter positivo, para las decenas de familias que están exigiendo el cumplimiento de 
este servicio que es pagado por medio de sus impuestos municipales.  

Caminos de Punta de Riel a Barrio La Trinidad: El estado de esta ruta es deplorable y no 
se le ha dado el mantenimiento debido a pesar de la existencia de una partida de 50 
millones de colones para este camino la cual está en el Presupuesto 2018. Razón por la 
cual pedimos una atención debida a las necesidades de la comunidad.  
 
Necesidades de mediano plazo  

Puente Calle Don Bocan: Durante las últimas inundaciones del presente año, ese puente 
recibió daños estructurales importantes, tanto en sus bastiones ( ya no existen) , 
problemas estructurales en los cabezales ese puente es un chasis de ferrocarril con una 
antigüedad superior a 40 años. Debe de coordinarse con la Comisión Nacional de 
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Emergencias para hacer ese puente nuevo ( de dos carriles o sentidos ) ya que es una 
importante vía alterna en el sentido Roxana - Guápiles.  

Esta Junta Directiva no admite tan siquiera la posibilidad de que "se le eche material al 
entronque del puente " ya que el mismo está en un estado pésimo, e incluso el puente 
está siendo utilizado por vecinos de la comunidad de Roxana por medio de una tabla, 
corriendo el riesgo claro de sus vidas.  

Hace algún tiempo hubo una muerte en ese puente y es inadmisible que ocurra una 
segunda muerte o incluso más decesos. Por lo que se solicita que ese puente sea 
intervenido con el fin de hacerse nuevo, ya sea mediante presupuesto municipal o de la 
Comisión de Emergencias.  

Puente Rio Santa Clara , sentido Barrio Lesville de Roxana a Anita Grande: Ese puente 
es una importante vía alterna desde Roxana hasta Jiménez , por lo que se requiere de 
coordinación para gestionado ya sea por la vía presupuestaria municipal o por medio de 
la Comisión Nacional de Emergencias.  

Necesidades de Largo Plazo  

Educación: Se requiere de la búsqueda de terreno para la compra por parte del Ministerio 
de Educación para la Construcción de un Colegio en Roxana. Se solicita apoyo municipal 
en las coordinaciones respectivas.  

Atención a la niñez: Establecimiento de una Red de cuido para niños y niñas del Distrito 
de Roxana  

Atención al adulto Mayor: Proveer de una Casa Hogar Diurna para Adulto Mayor en 
Roxana  
 
Participan de la Palabra. 
 
Síndico Juan Luis Gómez Gómez 
Sra. Alcaldesa Elibeth Venegas Villalobos. 
Síndica Supl. Dafne Padilla Monge. 
 
Por Unanimidad SE ACUERDA: Trasladar al departamento de Fabián Delgado. 

 

ACUERDO Nº 2105 

 
Se conoce nota para este Concejo suscrita por el Sr. Isidro Romero V, de Asentamiento 
Verde Tica Luis XV, dice:  
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Saluda, Estamos preocupados en la escuela con esa entrada principal hacia la escuela, 
se necesita una niveladora y en algunas partes con material pero muy poco, queremos 
que se haga un estudio. 
 
Necesitamos la reparación del Salón Comunal, agradecemos a ustedes la ayuda que nos 
puedan dar, agradecerle a la Asociación por medio de ellos gestionamos una plata y aquí 
está el compañeros Osael y les puede contar nosotros con millón doscientos mil colones 
y a mí me gustaría que fueran a ver lo que nosotros hicimos con esa plata, y nosotros nos 
hizo falta perlin, nos hizo falta Zinc y de alguna otra manera la hicimos y tenemos el 
saloncito techado, ver si nos pueden ayudar para irlos haciendo por etapas, y necesitamos 
unas diez alcantarillas N°24”. 
Tenemos un problemita en el asentamiento con el río que hace una vuelta y viene 
empujando esta recortado el paredón en el camino, nos gustaría que nos ayuden con eso.  
 
Reg. Patricia Aguilar Araya. 
 
Para contarle hay cinco millones para atender el camino y se aprobó en la modificación 
N°1, los desembolsos se le hacen a la Ley 8114, no se depositan los dinero de un solo, si 
no son por desembolso entonces se van a atender unas comunidades y después otras.  
 
 
Por Unanimidad SE ACUERDA: Que coordine con el Vice-Alcalde Edgar Villarreal R, 
y coordinen visita.  

 

ACUERDO Nº 2106 

 
Se presenta el Presidente Asociación de Desarrollo San Antonio Osael Campos, dice:  
 
Se presentó una pequeña lista, se solicita un informe de futbol, hacerles saber que por 
favor nos puedan ayudar con su valiosa colaboración para una donación de un uniforme 
de futbol para nuestro, Equipo de Futbol Veteranos Roxana , ya que no contamos con 
muchos implementos deportivos como sabrán ustedes, día a día se deterioran la 
vestimenta.  
Además le hacemos saber que dicho equipo de futbol tiene más de 3 años de estar activo 
en nuestro distrito donde este grupo de señores parte de ellos adultos mayores, están 
incorporados en la participación deportiva donde es elemental en el convivir sano para la 
salud de tenerlos activos en el deporte.  
 
Me despido agradeciéndoles por la ayuda que nos puedan brindar adjunto mi número 
telefónico , correo electrónico por si requiere más información, 8568-1236 
jbustosmart1820@gmail.com 

mailto:jbustosmart1820@gmail.com
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La partida que tenemos de cincuenta millones es muy necesario que eso quede en firme 
hoy para que se tome al acuerdo sabemos que el presupuesto no ha ingresado a la 
Municipalidad, no queremos que eso se vaya a superávit, porque si eso no viene ya es 
muy difícil que se pueda ejecutar el proyecto, entonces necesitamos tomar el acuerdo el 
días de hoy para que se realice el tramite departe del ingeniero Freddy Rivera y que pueda 
quedar en acuerdo firme para que se realice la gestión y quede ya fije para el otro año. El 
otros asunto es del puente sobre el río Santa Clara, sabemos que de ese puente se está 
ejecutando lo que es el puente peatonal, van a cambiar los pilotes los de metal por unos 
de concreto entonces el tiempo que ellos dieron prudente ya se les venció, lo que 
queremos es que el Concejo tome un acuerdo se lo da a la CONAVI o al MOPT la solicitud 
a ver qué pasa con ese proyecto porque que está paralizado, que nos apoyen de esa 
manera para que se continúe con ese proyecto de ese puente que es tan necesario ya 
que es un atentado pasar por ahí ya se le hizo una reparación agradecimiento a la 
Municipalidad que fue la que nos ayudó de reparar paliativo del que existe el viejo, el nuevo 
se quiere que se un puente de calidad. 
 
Sra. Rosa. 
 
Estoy decepcionada, de parte de la municipalidad están debiendo también, no veo el 
apoyo sobre este puente, otra cosa también está la calle de Parasal de Anita Grande que 
son dos kilómetros seiscientos esta calle hasta codificada esta y se arreglaron todas calles 
alrededor y a esta calle no se le hecho material, estoy decepcionada he mandado notas a 
la Junta Vial no me resuelven nada hay un poco de acuerdos y tampoco, no nos arreglan 
el puente, ni la cancha estamos fatal yo quiero que tomen en cuenta eso ver en que nos 
ayudan.           
 
Reg. Patricia Aguilar Araya. 
 
Doña Rosa mis disculpas pero cuando usted a podido yo he participado, Lo que pasa que 
son puentes sobre una ruta nacional, doña Rosa nosotros si hemos participado y una cosa 
es lo que nosotros como municipalidad podemos hacer y otra cosa lo que es un tema de 
CONAVI, ahí si lo hago ver porque no me gusta que se vea que del todo uno no ha 
participado en darle seguimiento, entonces usted nos manda una mensajito entonces hay 
que volverle a escribir al señor ingeniero pero al ingeniero correcto, porque se le escribía 
a don Carlos Rivera y el me decía nos es competencia mía, hay que presionar a los 
departamentos correspondientes. 
 
Osael Campos B, Presidente Asociación San Antonio Roxana. 
 
Dentro de los proyectos tenemos con un proyecto esta calle que comunica al centro, 
tenemos el problema que el alcantarillado no abastece, tenemos que ver de qué manera 
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podemos evacuar, la idea es que se tome un acuerdo también para que fluya un 
presupuesto en la compra de alcantarillas para poder canalizar el trabajo en una distancia 
de unos doscientos metros, queremos que modifique partida  que es para Turnos, la 
construcción de un techo Evais de Roxana, esa partida ya está aprobada, la Caja va a 
realizar el trabajo y ellos van a incluir el techito, para que se modifique esa partida en un 
quiosquito para que construya en el Barrio Nuevo Paraiso, queremos construcción de 
aceras ya que se está construyendo el nuevo colegio hasta centro de San Antonio que se 
asigne presupuesto para estas aceras. Que nos incluyan total de cuatro kilómetros para el 
próximo presupuesto para construcción de asfalto ya que es una necesidad para acá. 
 
Sra. Alcaldesa Elibeth Venegas Villalobos. 
 
Yo le ofrecí ayuda a doña Rosa a darle seguimiento sobre el puente con CONAVI, escuche 
que ella lo que dio entender como que ya tenía todo coordinado entonces en vista de esa 
respuesta que yo sentí en ella, pero ahora que viene doña Rosa y nos pide colaboración 
estoy a la orden para que nosotros coordinemos una sesión de trabajo acá con CONAVI 
para traer a CONAVI me comprometo en hacer esa gestión y que vengamos hablar de 
una ves por todas y yo se que los señores regidores van a estar ahí porque se ha dado un 
gran interés de parte de todo el Concejo Municipal, y con respecto en las solicitudes que 
hace el compañeros Osael yo quiero felicitarlo tanto él como don Martín felicitarlos a todos 
los dirigentes de las comunidades así es como se logra el desarrollo en nuestro cantón.    
 
Por Unanimidad SE ACUERDA: Trasladar a la Comisión de Hacendarios y a la Junta 
Vial. 

 
Síndica  Dafne Padilla Monge. 
 
Sabemos que en Roxana el problema principal son los caminos de 280 y resto de 
kilómetros tenemos 6 – 7 kilómetros de asfalto y el resto son caminos para trabajos para 
la agricultura, caminos que constantemente están en mal estado y sabemos por las 
condiciones que presentamos entonces a uno le preocupa mucho que los recursos que se 
asignan y los trabajos que se realizan duran muy poco y lo están llamando a uno y uno 
entiende yo vivo aquí en Roxana paso todos estos trayectos y uno sabe que el trabajo se 
pierde con la lluvia. Explica Ampliamente. 
 
Reg. Ovidio Vives Castro. 
 
Saluda, quiero empezar con agradecer a los dirigentes que están por acá, aquí hemos 
venido muy dispuestos a escucharles y sabemos que son muchas las necesidades que 
ustedes tienen porque nosotros las pasamos en nuestras comunidades y somos miembros 
de juntas de desarrollo comunal, pero mucha veces prevalece más la insistencia la 
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picardía de algunos de nosotros para poder concretar algunos proyectos en nuestros 
barrios y en nuestras comunidades, Explica Ampliamente. 
 
Reg. Johnny Vargas Arrieta. 
 
Hace días nosotros estamos queriendo que Roxana tenga otra carretera de salida a la 32, 
por Agro Palmitos al rio Santa Clara ya le hicimos un vado grade y solo nos falta 200 
metros para conectarnos con la carretera  el Lesville, la idea es que todo el tránsito pesado 
de la bajura de Roxana y parte de Cariari pueda transitar a salir a Calle Uno eso es un 
proyecto que se aprobó en CONAVI, ya tenemos financiamiento con un puente aéreo para 
conectarnos con la 32 eso es muy importante para Roxana explica ampliamente.    
 
Síndico Juan Luis Gómez Gómez. 
 
Quiero participar para agradecerles el hecho que ustedes nos hayan  invitado de estar 
acá, quiero si pedirle a los nueve Regidores y a la Alcaldesa que no dejemos solo a Osael 
y al Concejo de Distrito que representa Dafne, apoyémoslo porque si las obras no se hacen 
ellos van a quedar mal. 
 

ACUERDO Nº 2106-1 

 
Se presenta ante este Concejo el Sr. Osael Campos B, Presidente Asociación San 
Antonio Roxana, dice: 
 
Se me quedaba un proyecto muy importante en el Barrio La Flor de Roxana, tenemos una 
partida de la distención de un acueducto resulta que se ha hecho una gestión con A y A y 
la respuesta que tuvimos es que no hay disponibilidad de agua, entendemos que si hay lo 
que queremos es que haga la nota par parte del Concejo para que nos la den e ir al A y A 
para que nos den una respuesta, porque esta comunidad ha estado toda una vida sin 
agua, gracias a Dios tenemos el presupuesto para ellos, entonces pedir un apoyo. 
 
Por Unanimidad SE ACUERDA: Solicitar el apoyo al A y A a los que es el Proyecto 
de Acueducto Barrio La Flor en Roxana, Se Dispensa del Trámite de Comisión, 
Acuerdo Definitivamente Aprobado.  
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ARTICULO II 

Moción de Orden - Acuerdo de Pago. 
 

 

ACUERDO Nº 2107 
 
MOCIÓN DE ORDEN:  
Por Concejo, as solicitud de la señora Alcaldesa Elibeth Venegas Villalobos. 
 
Para que se modifique el orden del día y se incluya el acuerdo de pago, DACM-0216-2018, 
Compra Directa N°2018 CD-000168-CL01, Actividades Varias Celebración 107 años 
Creación de Cantón de Pococí. 
 
Por Unanimidad SE ACUERDA: Aprobar la Moción de Orden. Se Dispensa del 
Trámite de Comisión, Acuerdo Definitivamente Aprobado.  

 

ACUERDO Nº 2108 
 
Se conoce nota para este Concejo suscrita por la Dra. Elibeth Venegas Villalobos, 
Alcaldesa Municipal, dice: 
 
DACM-0246-2018. 
 
Adjunto a la presente, encontrara copia del expediente el cual consta de 158 folios, 
correspondiente a la Compra Directa No. 20118CD-000168-CL01 (Actividades Varias 
celebración de los 107 años de fundación del Cantón de Pococí), solicitud presentada por 
la Periodista Grace Hernández Miranda.  
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POR TANTO:  
 

Se le solicita al Concejo Municipal, se autorice a la señora Alcaldesa a pagar a los señores:  
 
ITEM NO. 1 Alquiler de Tarima  

 Marvin Rojas Alemán, por un monto de ¢1.600.000.00 (un millones seiscientos mil 
colones exactos) monto de acuerdo al contenido presupuestario existente por 
recomendación de la Licda. Grace Hernández Miranda.  

 
ITEM NO. 2 Alquiler de Sistema de Sonido  

 Marvin Rojas Alemán, por un monto de ¢500.000.00 (quinientos mil colones  
 exactos) monto de acuerdo al contenido presupuestario existente por  
recomendación de la Licda. Grace Hernández Miranda.  
 
ITEM NO. 3 Alquiler de Sistema de Iluminación  

 Marvin Rojas Alemán, por un monto de ¢650.000.00 (seiscientos cincuenta mil 
colones exactos) monto de acuerdo al contenido presupuestario existente por 
recomendación de la Licda. Grace Hernández Miranda.  
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ITEM NO.4 Alquiler de Servicio de Video, Transmisión y multimedia.  

 Marvin Rojas Alemán, por un monto de ¢ 1.350.000.00 (un millón trescientos 
cincuenta mil colones exactos) monto de acuerdo al contenido presupuestario 
existente por recomendación de la Licda. Grace Hernández Miranda.  

ITEM NO. 5 Contratación de dos grupos musicales.  

 Marvin Rojas Alemán, por un monto de ¢ 1.500.000.00 (un millón quinientos mil 
colones exactos) monto de acuerdo al contenido presupuestario existente por 
recomendación de la Licda. Grace Hernández Miranda.  

ITEM NO. 6 Servicio de Pólvora Fría, Confeti, Globos.  

 Espectáculos pirotécnicos Custodio Calvo SA, por un monto de ¢1.000.000 (un 
millón de colones exactos) monto de acuerdo al contenido. presupuestario existente 
por recomendación de la Licda. Grace Hernández Miranda.  

 
ITEM NO. 8 Servicio de Alimentación.  
 •  Rosibeth Leiva Barrios, por un monto de ¢600.000.00 (seiscientos mil colones 
exactos) monto de acuerdo al contenido presupuestario existente por recomendación de 
la Licda. Grace Hernández Miranda.  
 
ITEM NO. 9 Servicio de megáfoneo.  

German Chaves Jiménez, por un monto de ¢100.000.00 (cien mil colones exactos) 
monto que se ajusta de acuerdo al contenido presupuestario existente por 
recomendación de la Licda. Grace Hernández Miranda.  
Zaida Rodríguez Vargas, oferta por un monto de ¢100.000.00 (cien mil colones 
exactos) monto que se ajusta de acuerdo al contenido presupuestario existente 
por recomendación de la Licda. Grace Hernández Miranda.  
 

 ITEM NO. 10 Compra de botellas de agua. 
 
No se reciben ofertas.  
 
ITEM NO. 11 Servicio de Decoración Sala Sesiones Municipal.  

 Vivian Quesada Castro, por un monto de ¢150.000.00 (ciento cincuenta mil colones 
exactos) monto de acuerdo al contenido presupuestario existente por 
recomendación de la Licda. Grace Hernández Miranda.  

ITEM NO. 12 Servicio Decoración de Parques Guápiles  



 
 
   
 
 
 
PAGINA N°19                  ACTA N°67 Extraordinaria. 15-09-2018 

 
“Siempre apoyando el Desarrollo del Cantón”. 

 Sociedad Anónima Cowat, por un monto de ¢1.900.000.00 (un millón novecientos 
mil colones exactos) monto de acuerdo al contenido presupuestario existente por 
recomendación de la Licda. Grace Hernández Miranda.  

 
Por Mayoría de 7 regidores presentes SE ACUERDA: Se autoriza a la Sra. Alcaldesa 
a pagar a los señores: ITEM NO. 1 Alquiler de Tarima, Marvin Rojas Alemán, por un 
monto de ¢1.600.000.00. ITEM NO. 2 Alquiler de Sistema de Sonido Marvin Rojas 
Alemán, por un monto de ¢500.000.00. ITEM NO. 3 Alquiler de Sistema de 
Iluminación, Marvin Rojas Alemán, por un monto de ¢650.000.00. ITEM NO.4 Alquiler 
de Servicio de Video, Transmisión y multimedia, Marvin Rojas Alemán, por un monto 
de ¢ 1.350.000.00. ITEM NO. 5 Contratación de dos grupos musicales, Marvin Rojas 
Alemán, por un monto de ¢ 1.500.000.00. ITEM NO. 6 Servicio de Pólvora Fría, 
Confeti, Globos, Espectáculos pirotécnicos Custodio Calvo SA, por un monto de 
¢1.000.000. ITEM NO. 8 Servicio de Alimentación, Rosibeth Leiva Barrios, por un 
monto de ¢600.000.00. ITEM NO. 9 Servicio de megáfoneo, German Chaves Jiménez, 
por un monto de ¢100.000.00. ITEM NO. 10 Compra de botellas de agua, No se 
reciben ofertas. ITEM NO. 11 Servicio de Decoración Sala Sesiones Municipal, Vivian 
Quesada Castro, por un monto de ¢150.000.00. ITEM NO. 12 Servicio Decoración de 
Parques Guápiles, Sociedad Anónima Cowat, por un monto de ¢1.900.000.00. 
Compra Directa No. 20118CD-000168-CL01 (Actividades Varias celebración de los 
107 años de fundación del Cantón de Pococí. La Regidora Marta Salgueras Vásquez 
no vota el ITEM N°05, La Regidora Patricia Aguilar Araya, Maricruz Chaves Alfaro no 
votan el ITEM N°08. Se Dispensa del Trámite de Comisión. Acuerdo Definitivamente 
Aprobado.  

 
 

 
AL SER LAS DIECINUEVE HORAS CON TREINTA Y TRES MINUTOS SE LEVANTA 

LA SESIÓN 
 
 
 

 
 

 
C/c: SRS. REGIDORES, OTROS. 
        ARCH. 

F-PATRICIA AGUILAR ARAYA  F-GUILLERMO DELGADO OROZCO  

PRESIDENTA MUNICIPAL   SECRETARIO MUNICIPAL  


